

## Bekanntmachung / Announcement

Wir freuen uns, Ihnen bekanntzugeben, dass

Herr Matthias Dirscherl

Mitglied des Normenausschusses FSF im DIN

wurde. Dieser externe Normenausschuss Fahrweg und Schienenfahrzeuge des DIN hat die Aufgaben, die Normungsarbeit für die Gebiete Schienenfahrzeuge, Eisenbahnoberbau und Bahnbetrieb, ausgenommen Elektrotechnik, durchzuführen sowie die deutschen Interessen in der europäischen und internationalen Normung insbesondere im CEN/TC 256 „Eisenbahnwesen“ zu vertreten. Als Mitglied wird er an den entsprechenden Tagungen in Deutschland und Europa teilnehmen. Die Mitarbeit im Ausschuss kommt unserer gesamten Organisation zugute, da er dabei die Interessen von ATLAS bei der Änderung und Entwicklung der Normen vertreten kann.



Matthias Dirscherl hat ein Maschinenbaustudium an der Hochschule Emden/Leer mit Abschluss als Diplomingenieur (FH). Nachdem er bereits von 1994-2002 in der Baggerkonstruktion tätig war, ist er nun seit Dezember 2016 bei ATLAS in der Konstruktionsabteilung für Zweiwegebagger zuständig.

Bitte geben Sie Herrn Dirscherl Ihre uneingeschränkte Unterstützung bei der Erfüllung dieser wichtigen Aufgabe.

#####

We are pleased to inform you that

Mr. Matthias Dirscherl

became a member of the German Railway Standardization Committee (FSF) of DIN.

This external standardization committee of DIN (German Institute for Standardization) is responsible for all railway-specific standardization work in the field of vehicles, track and system-related matters, with the exception of electrical and electronic applications. It represents the German interests in European and International standardization, in particular with regard to CEN/TC 256 Railway Applications. As a member, he will participate in the respective meetings in Germany and Europe. This collaboration benefits our entire organization, since he is able to represent the interests of ATLAS when standards are changed and developed.

Matthias Dirscherl majored in Mechanical Engineering at the University of Emden/Leer and has a degree as an engineer (Diplomingenieur, FH). After having already worked in excavator engineering from 1994-2002, he is now responsible for rail-road excavators in the Engineering department at ATLAS.

Please give Matthias your full support in this important role.

Hochachtungsvoll / Respectfully,

*Brahim Stitou*

Brahim Stitou

Geschäftsführer / Managing Director

Kontakt/Contact Matthias Dirscherl:

Tel: +49 (0) 4222/954-426

[matthias.dirscherl@atlasgmbh.com](mailto:matthias.dirscherl@atlasgmbh.com)



ATLAS GmbH, **BAGGER** Atlasstrasse 6, 27777 Ganderkesee, Germany; T: +49 4222 954-0  
ATLAS GmbH, **KRANE** Stedinger Str. 324, 27751 Delmenhorst, Germany, T: +49 4221 491-444  
ATLAS GmbH, **ZYLINDER** Theodor-Heuss-Str. 3, 49377 Vechta, Germany, T: +49 4441 954-0  
ATLAS Bradford, Wharfedale Rd, Euroway Trading Estate, Bradford BD4 6SL, UK, T: +44-8444-99-00-09

Geschäftsführer: Fil Filipov, Brahim Stitou ÿ Registergericht: Amtsgericht Oldenburg ÿ HRB 204412  
Steuer Nr. 57/ 201/ 30620 ÿ Umsatz Steuer Ident Nr. DE 270466980

Bankverbindung: HypoVereinsbank Zeven ÿ BLZ: 200 300 00 ÿ Kto: 613548387 ÿ IBAN: DE17200300000613548387 ÿ BIC:HYVEDEMM300  
[info@atlasgmbh.com](mailto:info@atlasgmbh.com) ÿ [www.AtlasGmbH.com](http://www.AtlasGmbH.com)

